

ACTUALIDAD

## Renunció Edwin Palma al Viceministerio del trabajo

La renuncia de Palma se hará efectiva el 31 de agosto; continuará en la junta directiva de **Ecopetrol**



Edwin Palma ha presentado su renuncia al cargo de Viceministro del Trabajo, una decisión que, según se informa, surge de diferencias con la Ministra Gloria Ramírez. En una carta dirigida al presidente Gustavo Petro, Palma expresó su respaldo continuo a la lucha política del gobierno, a pesar de su salida del cargo.

En la misiva de renuncia, Palma indicó que su decisión se debe a la retirada de funciones por parte de la ministra Ramírez, lo que ha afectado su motivación en el puesto. Según fuentes cercanas, la reducción de sus responsabilidades y el desacuerdo con la gestión de la ministra habrían llevado a esta decisión.

Palma permanecerá en el cargo hasta el 31 de agosto, fecha en la que su renuncia se hará efectiva. A pesar de su salida del Viceministerio, el exfuncionario continuará desempeñando un papel importante en el ámbito corporativo, ya que seguirá siendo miembro principal de la junta directiva de **Ecopetrol**.

La renuncia de Palma marca un momento significativo en el entorno político y laboral del país, generando expectativas sobre quién tomará el relevo en el Viceministerio del Trabajo y cómo se abordarán las políticas laborales bajo la nueva administración.

ADVERTISEMENT  
[bsa\_pro\_ad\_space id=1]

ULTIMAS

LO MAS VISTO  
VIDEOS



ACTUALIDAD / 25 segundos ago  
**Hombre hurtó elementos de un vehículo en el barrio El Recreo**



CULTURA / 5 mins ago  
**Homenaje a la poeta Andrea Cote Botero**



REGIONAL / 14 mins ago  
**Familias expusieron sus emprendimientos en feria de Sabana de Torres**



RELATED TOPICS: #DIFERENCIAS POLÍTICAS #**ECOPETROL** #EDWIN PALMA #GESTIÓN LABORAL #GLORIA RAMÍREZ  
#POLÍTICAS LABORALES. #PRESIDENTE GUSTAVO PETRO #RENUNCIA #VICEMINISTERIO DEL TRABAJO

**YOU MAY LIKE**



**Renuncia del Viceministro Edwin Palma por Conflictos Internos y Reforma Laboral**



**Posible aumento en el precio del gas natural en Colombia**



**Fundesmag graduó a 55 nuevos técnicos laborales**



**Destacan encuentro entre directiva de **Ecopetrol** y USO**



**Ecopetrol** socializó su plan de emergencia de la refinería Barrancabermeja



**Protesta de USO en la refinería pide dignidad laboral a contratista**

**ENLACE**  
TELEVISIÓN